
EL SENADOR ENRICO INSISTE CON RECLAMOS ANTE VIALIDAD NACIONAL
PARA QUE SE ATIENDAN CON URGENCIA LOS SERVICIOS Y EL
MANTENIMIENTO DE LA RUTA 33
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En este sentido, Enrico solicita una audiencia con el ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel
Katopodis, para poder brindarle solución a la ausencia de una empresa responsable del día a día de
la ruta y el presupuesto con el que se contará para poder llevar adelante estos trabajos.

Por otra parte, Enrico ya expuso su pedido ante el Gobernador Perotti y mantuvo un encuentro con el
representante de Vialidad Nacional en Santa Fe, Fabio Sánchez, en esta oportunidad vuelve a alzar
su voz para mantener una reunión con representantes del Gobierno Nacional, teniendo en cuenta que
el estado de la Ruta Nacional N° 33 es preocupante y el número de accidentes sigue creciendo, sobre
todo en los 256 kilómetros que conectan Rosario-Rufino.

“Nosotros le transmitimos nuestra preocupación al Gobernador Perotti y a Fabio Sánchez por el
estado actual en el que se encuentra la ruta,  porque entendemos que no podemos seguir esperando,
debemos darle una solución rápida, por eso estamos tramitando una reunión con el ministro Katopodis
quien queremos que atienda nuestro reclamo que es también el reclamo de los vecinos que día a día
transitan por la ruta”, señaló Enrico.
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? Una ruta que necesita mantenimiento

En el mismo sentido, el senador Enrico sigue haciendo hincapié en la necesidad de que la Ruta
Nacional N° 33 cuente con una empresa concesionaria que se encargue de los trabajos relacionados
al mantenimiento de banquinas, cinta asfáltica, la atención a los usuarios, la conservación del
mantenimiento, despeje de calzada, coordinación de servicios de bomberos, coordinación de servicios
de ambulancias, servicios de grúas y acarreos, servicios de grúa pesada para remover grandes
vehículos siniestrados, limpieza de cinta asfáltica y despeje de residuos que puedan provocar
accidentes, entre otras responsabilidades.

“Consideramos que el estado de la Ruta Nacional N° 33 debe ser atendido de forma inmediata, por
eso seguimos insistiendo y elevando nuestros pedidos ante funcionarios provinciales y nacionales
para darle una solución rápida a una ruta que es la arteria principal para el Departamento y el sur de la
Provincia de Santa Fe”, finalizó el senador Lisandro Enrico.
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